

1978

René Ritter neuer Präsident des Verwaltungsrates

Aufgrund der durch die letzten Landtagswahlen erfolgten neuen politischen Mehrheitsverhältnisse hat der Landtag in seiner Sitzung am 24. Mai 1978 Herrn René Ritter, Techniker, Schaanwald, zum Präsidenten des Verwaltungsrates und Herrn Roland Wachter, Radiotechniker, Schaan, als Mitglied des Verwaltungsrates bestellt. Als Ersatzmitglied wurde Herrn Werner Vogt, Dipl. Ing. ETH, Balzers, gewählt.

Den aus dem Verwaltungsrat ausscheidenden Präsidenten Herrn Bruno Ospelt, Architekt HTL, Vaduz, Herrn Vizepräsident Jakob Quaderer, Bankprokurist, Schaan, und Ersatzmitglied Herrn Medard Oehri, Buchhalter, Mauren, gebührt für die überaus wertvolle Mitarbeit Dank und Anerkennung.

Geschäftsbericht 1978

René Ritter, Schaanwald, Präsident des Verwaltungsrates (1978–1986)



Neuer Aufsichtsrat

Nachdem die Mandatsdauer des Aufsichtsrates am 30. Mai 1978 zu Ende ging, hat der Landtag am 24. Mai turnusgemäss den Aufsichtsrat mit Herrn Gebhard Näscher, Angestellter, Gamprin, als Präsident, die Herren Raimund Hassler, Architekt HTL, Eschen, Theo Beck, Gipsermeister, Triesenberg, als Mitglieder und den Herren Franz Büchel, Ing. HTL, Ruggell, und Paul Sele, Malermeister, Triesenberg, als Stellvertreter, auf 4 Jahre neu bestellt.

Geschäftsbericht 1978

Erste Lihga

Die Teilnahme an der 1. Liechtensteinischen Industrie-, Handels- und Gewerbeausstellung in Schaan wurde vorwiegend dazu benützt, das Werk mit seinen vielseitigen Anlagen der Bevölkerung näher zu bringen. An Hand von zum Teil elektrifizierten Tafeln wurde ein Abriss der

elektrischen Energie von den Wasserfassungen über die Produktion bis zur Verteilung gegeben. Die Installations-, Laden- und Service-Abteilungen stellten sich in einer gut zusammengestellten Ausstellung und Vorführungen vor. Das Ganze wurde abgerundet mit einer interessanten Tonbildschau.

Geschäftsbericht 1978

Jahresabschlussfeier

Die gemeinsame Jahresabschlussfeier des Verwaltungsrates und Belegschaft wird immer mehr zur Tradition, an der die Präsidialansprache des Verwaltungsratspräsidenten im Mittelpunkt steht. Rückblick und Vorschau helfen mit, die Belegschaft weiter über die betrieblichen Angelegenheiten zu informieren. Diese jährliche Zusammenkunft ist auch dazu angetan, die Kameradschaft im Personal zu vertiefen.

Geschäftsbericht 1978

